



## 学年の行事はほぼ終わりました

寒さが身に染みる気候となりました。校庭南側のメタセコイアの葉も黄色や黄土色、そして茶色へと見る見る変わり、冬の到来を感じます。

10月、本校でもインフルエンザの感染者が多くなりましたが、幸いにも大流行には至りませんでした。インフルエンザ、コロナだけでなく、アデノウィルスなどの感染症も増えているようです。人ごみに入るときには、マスクを着用したり、手洗い・うがいを励行したりして感染予防に努めていきます。

2学期の行事も残すところ6年生出前授業、4年生福祉実践教室、3・2年生校外学習となりました。引き続き、学年行事に参加し活動できるように支援していきます。

## 集金のお知らせ

集金額がそれぞれ違いますので、配付した文書をご確認ください。

口座振替日は12月5日（火）です。

## さつき教室でミニトマトを育て始めました

さつき前の花壇(畑としてしか使っていませんが)では、聖護院大根が順調に育っています。大根の種まき後、ミニトマトが芽吹きました。昨年度と同様に室内で育てようと考え、3株鉢上げをしました。今のところ、順調に生育しています。花も咲き始めているので、花を指先で揺らして受粉するようにしています。

2回目収穫のサツマイモは、2週間ほど貯蔵して各ご家庭にお渡しました。ご賞味いただけましたでしょうか。



自分たちで育てて、調理しました！



おいしい！